stamos el viernes fres te al lanzamiento del libro Escritores Normalistas del profesor, periodista, escritor Carlos René Ibacache, quien como maestro de educación primaria, de Profesor de Estado y como periodista de diarios: El Correo de Valdivia, La Discusión de Chillán, Las Noticias de Victoria y de radios regionales de Valdivia, Osorno, Chillan, Concepción, han sentado un prestigio de las letras y de la pedagogía frente a la comunidad nacional. Diremos poco, porque lo poco es mucho:

Carlos René Ibacache nació en Valparaíso en 1924. Hizo sus estudios básicos en la Escuela Nº6 y los secundarios en el Colegio Seminario, amb de Chillán. Sus estudios profesionales los realizó en la Escuela Normal Experimental de Victoria y en la Universidad Austral de Chile, con sede en Valdivia.

Es Profesor de Educación Primaria y Profesor de Estado en Castellano, título este último otorgado por la Universidad de Chile.

Ejerció su magisterio en la Escuela Normal de Val-divia y en la Universidad

Lanzamiento de libro de Carlos Ibacache I.

Técnica del Estado, de la misma ciudad (1948-1973). Posteriormente, se integró a la Universidad de Chile. sede Nuble, en cuya Carrera de Pedagogía en Castellano impartió, durante nueve años, la Cátedra de Literatura Española (1974-

Jubiló en la docencia estatal, para integrarse a la docencia particular en el Colegio Concepción- Chi-llán, reción fundado.

En el plano de sus rea lizaciones literarias y culturales, ha desarrollado una intensa labor, becho que le ha proporcionado dos interesantes distinciones: el Premio Municipal de Extensión Cultural de Valdivia, en 1967 y el Premio Municipal de Extensión Cultural y Artística de Chillán, en 1984, además de reconocimientos de entidades literarias de Tomé, Cóncepción y San

Autor de libros y ensayos diversos, sus principales tribunas para concretar sus afanes de difusión literaria y extensión cultural, han sido, en Chillán, desde 1976, el Grupo Literario Nuble, que pre sidió desde entonces y los

diarios regionales desde

siempre.
Actualmente es director de dos revistas: "Cauce" y Boletin Cultural"; librede dos programas radiales sobre libros, en las emisoras "Contacto" "Claudio Arrau", ambas de Chillán y columnista de tres medios escritos: del diario "El Sur" de Concepción y los diarios "Las Noticias", de Victoria y "La Discusión" de Chillán. Además, colaborador de la Revista OCCIDENTE de circulación nacional.

Todas estas circunstacias le valieron de parte

del Comité Provincial de Medios de Comunicación de Nuble, el Premio 1984, como "El Mejor Amigo de los Medios de Comunicación Social".

Como docente universitario cumplió una intensa jornada de realizaciones culturales , a través de innumerables Escuelas de Temporada, entre Aysén, por el sur y Parral, por el norte; de dirección de publicaciones literarias y pedagógicas y de conferencias en torno a temas de su área. Como docente de la educación particular cumple gran parte de esa misma labor, proyectando su esfuerzo en ciudades del sur y del norte del país.

El material que su libro "Escritores Normalistas" publica, es el producto de estas realizaciones e inquietudes, logradas en el aula con el conocimiento y las vivencias de maestros que sin duda le secundaron en su hermosa tarea de hacer patria, haciendo educación

Carlos Ibacache es el gran defensor de las Escuelas Normales, cuyo producto si estuviera sien do vigente haría que la sociedad chilena tomara el rumbo de ir perfeccionándose; lo que por des-gracia se ha ido perdiendo.



Profesor Carlos René Ibacache con escritores en Biblioteca

El Diario de Victorio, Zas Noticias, 21-Abril 1999 P.3

Lanzamiento de libro de Carlos Ibacache I. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzamiento de libro de Carlos Ibacache I. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile